

# "Malédiction"

Mon prénom est Hikari, ce qui signifie lumière en japonais.  
Cela fait 3 ans que je vis seul dans mon appartement,  
depuis l'horrible jour où mes parents sont morts le 21 Mars 2010.  
J'en fais toujours des cauchemars. Depuis ce jour-là, tous les soirs, je me transforme en loup.  
C'est ma malédiction.

21 Mars, 2010.

"Mère, Père, je pars prendre le métro, pour le lycée.

-Passe une bonne journée, Hikari"

Sur ce, je partis, sans savoir que je n'aurais jamais eu la chance de dire adieu à mes parents. Ce fut une  
journée au lycée comme les autres.

J'arrivai près de chez moi quand je crus apercevoir une silhouette noire assise sur les marches de  
mon escalier,  
par la fenêtre, mais, dès que j'ai cligné des yeux, il a disparu. Je décidai de ne pas en prendre  
conscience, et de rentrer. Quand j'eus fermé la porte, le tableau de mon grand-père tomba.  
Je le ramassai et le remis à sa place. Au début, je crus que ce n'était que le vent, mais, quand je me  
retournai,  
son regard se tourna vers moi. Apeurée par cette vision surnaturelle je courus vers la cuisine. Je  
regardai par la  
fenêtre, et, avec désespoir et effroi, je vis mes parents pendus à l'arbre. Je fus submergé par la peur.

Tout à coup, je sentis comme une présence dans la pièce. Je me retournai et vis un fantôme  
ressemblant  
drôlement à mon grand-père, tenant une corde. De nouveau apeurée, je me mis à courir vers la porte  
d'entrée. Quand je l'atteignis  
enfin, elle était bloquée...

Au dernier moment, une pensée me traversa l'esprit et je courus vers la fenêtre. Je l'ouvris et  
grimpai dehors au moment où la corde qu'avait  
lancé le fantôme me frolait la gorge. Il ne me suivit plus, donc je constatai qu'il ne pouvait pas  
s'exposer aux rayons de la lune.

C'est là que je me transformai en loup. La malédiction commença.